

KABAR TERBARU

Polsek Patrol Tingkatkan Kondusifitas Dengan Optimalisasi Patroli Perbankan

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 20, 2023 - 14:32



Polsek Patrol Tingkatkan Kondusifitas Dengan Optimalisasi Patroli Perbankan

Indramayu - Polsek Patrol jajaran Polres Indramayu Polda Jabar meningkatkan kondusifitas wilayah dengan mengoptimalkan patroli perbankan sebagai langkah preventif untuk mencegah kejahatan dan menciptakan rasa aman bagi masyarakat.

Kegiatan patroli yang dilakukan secara rutin ini diarahkan untuk menjaga keamanan di sekitar area perbankan yang menjadi sasaran potensial tindak kriminal.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin menyampaikan pentingnya patroli perbankan dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Kami memprioritaskan patroli perbankan karena lokasi tersebut menjadi titik rawan kejahatan. Dengan keberadaan polisi di sekitar area perbankan, diharapkan dapat memberikan efek jera bagi para pelaku kejahatan," ujar AKP H. Saripudin

Seluruh anggota Polsek Patrol, yang terlibat dalam patroli perbankan, telah diberikan pembekalan mengenai taktik dan teknik dalam melakukan patroli secara efektif dan profesional.

Mereka juga mendapatkan pelatihan dalam menangani situasi darurat dan kemungkinan tindak kejahatan di lingkungan perbankan.

"Kami berupaya memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dengan menjaga situasi keamanan di sekitar perbankan. Selain memberikan rasa aman bagi warga yang menggunakan layanan perbankan, patroli ini juga sebagai langkah pencegahan agar kejahatan tidak terjadi," kata AKP H. Saripudin

Patroli perbankan tidak hanya dilakukan pada jam-jam kerja, tetapi juga dilakukan di luar jam operasional bank untuk mengantisipasi tindakan kejahatan yang berpotensi terjadi.

Polsek Patrol bekerja sama dengan pihak keamanan bank dan petugas jaga untuk meningkatkan sinergi dan efektivitas patroli tersebut.

Dengan adanya optimalisasi patroli perbankan, diharapkan tingkat keamanan di wilayah Patrol semakin meningkat.

Polsek Patrol berkomitmen untuk terus melakukan upaya preventif dan proaktif guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.

Semua pihak diharapkan dapat berperan aktif dalam menciptakan situasi yang kondusif dan menolak segala bentuk tindak kejahatan, kata Kapolsek.